

Asegurada la financiación completa de su plan de negocio.

## **JAZZTEL OBTIENE UN CRÉDITO SINDICADO POR VALOR DE 33.277 MILLONES DE PESESTAS**

**Madrid, 9 de abril 2001** — Jazztel plc (Nasdaq, Easdaq: JAZZ y el Nuevo Mercado en España: JAZ) ha obtenido un crédito sindicado por valor de 33.277 M.Ptas. (200 millones de euros), para su filial española Jazz Telecom S.A. La cantidad objetiva de la compañía al inicio de la sindicación era de 20.800 M.Ptas. (125 millones de euros), cifra que finalmente se ha incrementado, debido a la fuerte demanda de las instituciones crediticias.

La operación consta de una línea de crédito, por valor de 29.118 M.Ptas. (175 millones de euros); y de un aval bancario, de 4.160 M.Ptas. (25 millones de euros). La línea de crédito tiene como fecha de vencimiento junio de 2008.

J.P. Morgan plc ha actuado como banco estructurador de la operación. Además han actuado como entidades directoras el Banco Espirito Santo Inversión, Bank of Scotland, Credit Lyonnais SA, Credit Suisse First Boston International, Entenial, HypoVereinsbank, ING Barings, GE Capital Telecom y ABC International Bank plc. Por otra parte, J.P. Morgan plc, Barclays Bank SA, Caja Castilla la Mancha y Dresdner Bank, proporcionan el aval bancario.

Miguel Salís, vicepresidente y director general financiero de Jazztel, se ha mostrado muy satisfecho con esta operación y ha comentado: "Este crédito, que ha sido tremendamente exitoso en términos de demanda, asegura la total financiación de nuestro plan de negocio. Además, el hecho de que las entidades participantes hayan sido tan variadas es un magnífico indicador del apoyo financiero intencional, de la solidez y de la viabilidad de Jazztel."

### **JAZZTEL**

Jazztel plc es un operador líder de telecomunicaciones y transmisión de datos en rápida expansión. Ofrece soluciones de banda ancha para el tráfico de voz, datos e Internet, destinadas a pequeñas y medianas empresas de España y Portugal. Jazztel es un operador ibérico que está invirtiendo en redes locales de fibra óptica con gran ancho de banda. La compañía está construyendo su red en más de 150 áreas metropolitanas y parques empresariales de ambos países. Esta infraestructura de redes de acceso local, unidas por su red troncal, constituirá una de las redes de telecomunicaciones más rápidas de Europa, con capacidades de transmisión hasta 720 gigabits. Fundada en 1998, Jazztel cuenta con 900 profesionales. La compañía ha adquirido recientemente Adatel, un integrador de sistemas de telecomunicaciones para PyMEs; y CCS, dedicada a la integración y desarrollo de sistemas de información para empresas. Tanto la filial portuguesa como la española poseen licencias de acceso local vía radio, en el último caso a través de Banda 26, filial del grupo. En 2000, Jazztel alcanzó unos ingresos totales de 124,4 millones de euros, casi un 434% más que en 1999.

Esta nota contiene proyecciones de futuro. Dichas afirmaciones comportan riesgos, incertidumbres y otros factores que pueden ser causa de que los resultados efectivos de nuestra actuación en el futuro sean diferentes de los sugeridos o descritos en esta nota. Estos factores incluyen, entre otros, cambios en la regulación; en las condiciones económicas o de nuestros mercados; aumento de la competencia; retrasos en la construcción o implementación de nuestra red; cambios en la tecnología de telecomunicaciones; y nuestra capacidad para obtener financiación. La información más detallada de estos factores está en el documento "F-1" de nuestra "Registration Statement", en su última versión, y en otros documentos registrados en la Securities and Exchange Commission de EE.UU. Por estas y otras razones, los resultados reales podrían diferir de los expresados en las proyecciones.